

Fecha: 06-02-2026  
 Medio: La Estrella de Antofagasta  
 Supl.: La Estrella de Antofagasta  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Entregan 20 mil fardos de pasto a ganaderos de Alto El Loa

Pág.: 6  
 Cm2: 311,8  
 VPE: \$ 258.205

Tiraje: 6.200  
 Lectoría: 28.739  
 Favorabilidad: 

# Entregan 20 mil fardos de pasto a ganaderos de Alto El Loa

**Iniciativa busca entregar suficiente pastrechos para el ganado durante ante el “invierno altiplánico”.**

**Redacción**  
 La Estrella

**D**urante la temporada estival, las localidades de la provincia de El Loa se ven especialmente afectadas producto del “invierno altiplánico”, fenómeno meteorológico que se genera entre diciembre y marzo, con mayor cantidad de lluvias y tormentas eléctricas registradas durante febrero.

Es por este motivo que, para evitar que los ganaderos de estas localidades queden sin repostajes para sus animales, es que la estatal Codelco hizo entrega a los vecinos de 20 mil fardos de pasto para enfrentar este mes.

Cabe destacar que las lluvias estivales, las heladas y los cortes de camino propios de este fenómeno climático impactan directamente la actividad ganadera, dificultando el acceso a zonas de pastoreo y reduciendo la disponibilidad de forraje. Así que se procura con esta entrega garantizar la alimentación de la ganadería.

## IMPRESIONES

Al respecto, el consejero atacameño de la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena (Conadi), y habitante de Chiu-Chiu, Ernesto Galleguillos dijo que “ya estamos viviendo el invierno altiplánico, donde se cortan caminos y el acceso se restringe mucho más. Y este importante apoyo para la gente, sobre todo para los adultos mayores que hoy día están en el territorio, ayuda mucho, ayuda bastante”.

Por su parte, el director de asuntos comunitarios de las operaciones norte de Codelco, Rodolfo Bickell dijo que “frente a este escenario, como empresa hemos mantenido un trabajo sostenido de apoyo, concretando por cuarto año consecutivo la entrega de alimento para el ganado, en coordinación con comunidades indígenas y organizaciones locales”.

Finalmente, desde la estatal que opera en la región agregaron que “la entrega de forraje forma parte de un trabajo preventivo que Codelco ha desarrollado en



GANADEROS DE LOCALIDADES COMO CHIU CHIU Y TOCONCE SE HAN VISTO BENEFICIADOS.

**4**

**3.000**

**meses dura aproximadamente** el “invierno altiplánico”, siendo más intenso en febrero.

**cabezas de ganado hay en la zona** solo considerando a caprinos y ovinos (ovejas y cabras).